

BILLARD. *Billard-Club agenais*

Hervé Lacombe s'impose à nouveau à Marmande



Les jeunes de l'école du Billard-Club agenais.

Le troisième tour qualificatif de la saison à la partie libre se déroulait en deux poules de vingt joueurs à Marmande les 4 et 5 novembre dernier. Huit Agenais y participaient, et trois d'entre eux s'y sont particulièrement illustrés.

Eric Golse évoluant en Régionale 3 comptabilise trois victoires sur cinq matchs, dont deux « performances » sur des joueurs mieux classés, il marque des points importants pour une future qualification en finale de District, il est provisoirement troisième, et peut prétendre à une montée en Régionale 2 avec la moyenne qu'il a réalisée.

Marc Mongelard, joueur de Régionale 1, a 4 victoires et ne s'incline qu'en finale de sa poule contre un très bon joueur de Nationale 3, tout en réalisant une superbe partie avec une moyenne de 8,40. Il se classe provisoirement troisième et peut envisager une qualification pour

la finale de Ligue Nouvelle Aquitaine.

Hervé Lacombe, Régionale 2, quant à lui remporte ses cinq matchs sur les cinq disputés avec notamment deux performances face à un joueur de Régionale 1 et deux autres face à un joueur de Nationale 1 !

C'est le deuxième tournoi remporté par Hervé cette saison, mais le 1er de sa carrière dans ce mode de jeu qui n'est pas sa spécialité.

Avec 36 points marqués, il prend largement la tête du classement aquitain et assure sa qualification pour la finale de Ligue.

Dans l'actualité du BC agenais, huit de nos jeunes issus du « billard à l'école » encadrés par le président Marc Mongelard ont disputé ce dimanche 13 novembre le deuxième tour cadets à Mont-de-Marsan.

Du 15 au 19 novembre se déroulent à Bordeaux les championnats du monde de billard à 3

bandes, et le Billard-Club agenais sera à l'honneur puisque deux de ses membres vont y arbitrer ! Il s'agit de Guillaume

Clusel, arbitre fédéral, et d'Hervé Lacombe, arbitre européen. Plus d'informations sur www.billardagen.com

ÉQUITATION. *Dressage*

La jeune Jade Boutin couronnée

Dimanche dernier, au centre hippique de Lagrolère à Montayral, avait lieu le championnat de dressage départemental d'équitation.

Parmi les différentes épreuves et par un temps à ne pas mettre un cheval dehors, l'Agenaise Jade Boutin fut couronnée championne départementale dans la catégorie Club 2.

Félicitations à cette jeune cavalière qui, du haut de ses 14 printemps, tient la « bride haute »

aux autres concurrents avec sa jument « Kaprice du Tillet », sans oublier son coach Ombe-line Grosse pour ce très bon résultat. Ses parents, Jean-Christophe et Barbara, peuvent être fiers de leur fille.

Bravo aux autres participants à cette journée de dressage, discipline très technique en équitation.

Rendez-vous désormais en 2017.